



## Medienmitteilung

vom 11. September 2015

### Interreligiöse Bettagsfeier auf dem Klosterplatz

Am 20. September 2015 findet von 17:00 bis 18:30 Uhr zum sechsten Mal die Interreligiöse Feier zum Eidgenössischen Betttag auf dem Klosterplatz statt.

Der Eidgenössische Dank-, Buss- und Betttag ist seit 1832 ein traditioneller staatlicher Feiertag und steht für das friedliche Zusammenleben der Religionen in unserem Land. Der Friede zwischen den Religionen ist nicht selbstverständlich und viele Menschen sind von der zunehmenden kulturellen Vielfalt und neuen religiösen Strömungen in unserer Bevölkerung verunsichert. Mehr denn je, ist es wichtig für die Koexistenz der Religionen und Toleranz einzustehen sowie ein deutliches Zeichen für Vielfalt und gegen Ausgrenzung in unserer Gesellschaft zu setzen.

Zur Feier laden ein, die christliche Kirchen, die islamischen Gemeinden, Vertretungen des Judentums, des Buddhismus, Hinduismus, Sikhismus und Bahá'í der Stadt und Region St.Gallen. Unterstützt wird die Veranstaltung von Stadt und Kanton St.Gallen. Stadtrat Nino Cozzio wird zusammen mit Regierungsrat Martin Klöti die Feier eröffnen. Der internationale Chor „World Voices“ wird die Feier musikalisch begleiten und im Anschluss bietet ein Apéro mit lokalen Speisen die Möglichkeit für Begegnungen.

Die interreligiöse Feier ist ein städtisches Projekt im Rahmen der kantonalen IDA Woche 2015 und findet bei jeder Witterung statt.

Weitere Auskünfte:

Peter Tobler, Integrationsbeauftragter im Amt für Gesellschaftsfragen

Tel. 071 224 56 99, [peter.tobler@stadt.sg.ch](mailto:peter.tobler@stadt.sg.ch), [www.integration.stadt.sg.ch](http://www.integration.stadt.sg.ch)

